

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

RESUELVE

Expresar su reconocimiento a la trayectoria deportiva de Julián Salinas, destacado palista argentino nacido en la ciudad de Choele Choel, provincia de Río Negro, por sus sobresalientes logros en el ámbito del canotaje nacional e internacional, su compromiso con la excelencia deportiva, su contribución al desarrollo regional y su rol como referente de inclusión y promoción cultural a través del deporte.

Autor: Sergio Eduardo Capozzi

Fundamentos

Señor Presidente:

El presente proyecto tiene por objeto reconocer la trayectoria de Julián Salinas, destacado deportista rionegrino que ha demostrado una evolución sostenida y una excelencia competitiva en la disciplina de canotaje, representando con orgullo a la Argentina en competencias nacionales e internacionales.

Desde sus inicios en las categorías juveniles, Salinas ha evidenciado un talento excepcional. En el año 2021, obtuvo el primer puesto en la Regata Internacional del Río Negro en la categoría K2 Junior, y logró medallas en el Campeonato Mundial de Canotaje de Rumania, alcanzando el tercer puesto en K1 Junior y el quinto puesto en K2. En 2022, se consagró con la medalla de plata en K2 Junior en el Mundial de Portugal, y también obtuvo el segundo puesto en K1 Junior, consolidando su posición como uno de los palistas más prometedores del país.

Durante el Mundial de Dinamarca 2023, Salinas estuvo cerca del podio en la exigente categoría K1 Sub 23, demostrando su capacidad para competir en el más alto nivel internacional. En el plano nacional, ha sido múltiple ganador de la Regata Internacional del Río Negro, siendo el único deportista en obtener el primer puesto en las tres categorías de mayor exigencia competitiva: K2 Junior, K1 Senior y K2 Senior.

En 2025, obtuvo el segundo puesto en la modalidad K1 del prestigioso Descenso Internacional del Río Sella, en España, y se clasificó en tres modalidades para el Campeonato Mundial de Gyor, Hungría. Además, ha sido seleccionado para representar al país en los The World Games China 2025, a disputarse en la ciudad de Chengdu.

Más allá de sus logros deportivos, la figura de Julián Salinas representa un ejemplo de inclusión y equidad territorial. Proveniente de una ciudad del interior patagónico, su recorrido evidencia el potencial transformador del deporte como herramienta de desarrollo regional, integración social y promoción cultural. Su pertenencia al Club Deportivo de Pesca y Náutica El Biguá, de la provincia de Neuquén, y su vínculo con instituciones deportivas locales, refuerzan el valor de las redes comunitarias en la formación de talentos.

El canotaje, como disciplina que exige esfuerzo, constancia y vínculo con el entorno natural, encuentra en Salinas un embajador que visibiliza el deporte argentino en escenarios internacionales, y que inspira a nuevas generaciones de jóvenes,

especialmente en regiones históricamente postergadas, a perseguir sus sueños con convicción y compromiso.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares acompañar el presente proyecto de resolución.

Autor: Sergio Eduardo Capozzi